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第 838回 教育委員会会議録 

日時 

令和２年 1月 21日（木）午後１時 30分から 

 

場所 

御殿場市役所東館 303 会議室 

 

出席者 

１番 教育長 勝亦 重夫 ２番 委員 杉山 ゆかり 

３番 委員 大西 孝明 ４番 委員 勝又 英和 

５番 委員 渡邉 直子 ６番 委員 長田 光男 

 

陪席者 

教育部長   

教育総務課課長   学校教育課長  

社会教育課長  学校給食課長  

学校教育課副参事  社会教育課副参事  

社会教育課副参事    

 

事務局 

教育総務課課長補佐  教育総務課主事  

 

 

議事 

御教議第 1 号 令和２年度就学援助について 
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開会 

 

教育長 

本日は委員全員の出席をいただいておりますので、委員会は成立いたします。 

ただ今から御殿場市教育委員会 1 月定例会を開会いたします。 

本日の委員会は、お手元に配布の日程により進行いたしますので、ご了承願います。 

それでは会議録署名人の指名を行います。教育長の指名により決定することにご異議ござ

いませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

ご異議がないようですので、こちらから指名いたします。２番 杉山 ゆかり 委員と、  

３番 大西 孝明 委員にお願いいたします。 

次に会期でありますが、本日１日間といたします。 

なお定例会終了後、委員会協議会を開催いたしますのでよろしくお願いします。 
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教育長報告 

教育長 

新型コロナウイルス感染拡大から、11 都府県で「緊急事態宣言」が発令されました。

静岡県は、宣言が出された県にも挟まれており、これから感染拡大が心配されます。県東

部の状況は厳しいものがあり、御殿場市も予断が許されません。この状況を受け、学校の

感染予防対策の見直しを再度進めるとともに、家庭への啓蒙に力を入れ、感染防止に必要

不可欠な家庭の協力を得るようにしていきます。 

12 日間の冬休みでしたが、事故・事件の報告はありませんでした。子ども達が安全に

生活することができ、ほっとしています。いろいろあった令和 2 年度ですが、いよいよ締

めくくりの時となりました。充実した 3 学期になればと願っています。 

困難な状況が続きますが、充実した明るい 1 年になることを願っています。 

 

12 月 22 日 園長会 

12 月 23 日  文化財審議会 

 

教育長 

 

12 月 24 日 御殿場小学校受賞報告 名誉市民勝又春一翁墓参 

教育長 

「御小見守り隊」が秋季善行表彰を受賞いたしました。見守り隊会長（ＰＴＡ会長）と

校長先生が、受賞報告に来庁しました。 

 

12 月 25 日 学校設置審議会 

12 月 28 日 部長連絡会 御用納め 

1 月 4 日 市長年頭訓示 部長連絡会 園長会 

1 月 7 日 校長会 北郷成美ミニバススポーツ少年団表敬訪問 

教育長 

富士岡小学校・神山小学校の児童もメンバーとなっている北郷成美ミニバススポーツ

少年団が、県大会で優勝し全国大会へ出場することとなりました。市長への表敬訪問が

ありました。 

 

1 月 12 日 部長連絡会 庁議 

1 月 14 日 校長個々面談 

教育長 

来年度の学校経営方針とそれを具現化できるような教職員の配置について、校長から

希望を聞きました。人事異動も本格的な時期となりました。 

 

1 月 18 日  部長連絡会 臨時校長会 

教育長 
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コロナ感染状況拡大を受け、保護者への働きかけについてどのようにするかを協議し

ました。 

 

1 月 19 日 市議会全員協議会 

教育長 

「御殿場市立図書館等整備基本構想の策定について」の協議が行われました。 

 

1 月 20 日  校長人事評価面談 

1 月 21 日  教頭人事評価面談 定例教育委員会 

教育長 

 

後期の人事評価を伝えるとともに、次年度の目標や努力点について、一人一人の校長と

話をしました。 

 

  

 

 

 以上、教育長報告となります。 



 

 

 

 

議事 

教育長 

それでは、はじめに事務局から一言お願いします。 

 

 

教育部長 

改めましてこんにちは。 

 

本日は、令和 3 年最初の教育委員会定例会ということになります。年明けで何かと忙しい

中また、寒い中お越しいただきましてありがとうございます。昨年は、新型コロナ感染症に

ずっと振り回された一年でした。今年になり、市としましては健康福祉部を中心にコロナワ

クチンを集団接種できるよう現在準備を進めておりますので、今年がコロナが終息しいい年

になればと願ってやみません。 

最近思うのは寒さが 1月から始まって 2月に 1番寒い時期がきていましたが、今年は 12月

に寒さが始まって 1 月に 1 番寒い時期がきているように感じています。季節がひと月ほど前

倒しになっているように感じてなりません。まだまだ寒い日がつづきますが、委員の皆様方

には体調に留意していただきまして今年もよろしくお願いしたいと思います。 

本日はまず定例教育委員会は議案が 1 件のみとなります。協議会につきましては、7 件と

普段より多くなっておりますがご審議のほどよろしくお願い致します。 

 

教育長 

それでは、議事に入ります。 

 

  



 

 

 

 

御教議第１号 

令和２年度就学援助について 

教育長 

それでは、御教議第１号「令和２年度就学援助について」を議題といたします。本案につ

きましては非公開といたします。 

 

（非公開） 

 

教育長 

それでは内容説明をお願いします。 

 

教育総務課長 

ただいま議題となりました、御教議第１号につきまして、内容説明をいたします。 

 

（内容説明） 

 

教育総務課課長補佐 

それでは、具体的な内容につきましてご説明申し上げます。 

 

（内容説明） 

 

以上で内容説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

教育長 

ただいま、御教議第１号について内容説明がなされましたが、本案について質疑を求めま

す。 

（質疑） 

 

教育長 

質疑も尽きたようですので、本案を原案どおり承認することにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

教育長 

 ご異議がないようですので、御教議第１号「令和２年度就学援助について」を原案どおり承

認することに決しました。 

 

  



 

 

 

 

その他・閉会 

教育長 

 他に皆さまから協議、確認事項等ございますでしょうか。 

  

教育長 

それでは他に無いようですので、以上で御殿場市教育委員会 1 月定例会を閉会といたしま

す。 

 

 

 午後 1 時 50 分閉会 



 

 

 

 

 

 

会議録署名人 

 

上記のとおり相違ないことを証明するため署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

２番委員                 

 

 

 

 

 

３番委員                 


